
 

 
 
 
 
 
 
 
 

 

 

 
 
 
◆会長あいさつ◆ 高橋 和之 会長 

 
先週の例会後の第４

回理事会に於いて、東京

麹町ＲＣとの姉妹クラ

ブ締結が決定されまし

たのでご報告申し上げ

ます。なお、今後長続き

する友好的な姉妹クラ

ブ運営に向けて、双方で打ち合わせを重ねてまいり

ますのでご協力よろしくお願いいたします。 
本日の例会は、職業奉仕委員会によります職場訪

問（移動例会）でありまして、タカラ印刷さんにお

邪魔致しました。タカラ印刷さんにはお忙しい中、

私どものために対応いただきまして、誠にありがと

うございます。感謝申し上げます。 
この本社工場は、つい先月に建屋の増築完成とな

りまして、福島南ＲＣの多くの仲間の協力のもとに、

完成したと伺っております。今後ますます商売繁盛

なされますことをご祈念申し上げます。 
さて、職場訪問ということに関連して、聞きかじ

りというか受け売りで恐縮ですが、職業奉仕につい

て学んだことをお伝えしたいと思います。 

職業奉仕はロータリーの金看板といわれるように、

ロータリー活動の中心的存在であることはご承知の

通りであります。職業奉仕についてはクラブ定款で

定義づけされておりますが、大変難しく理解しがた

い表現です。つまりこの解釈は、“自らが儲けるため

に職業に就いているという考えを捨てて、顧客の満

足度を最優先しつつ、自らの職業を通して、他人に

奉仕をするという考えで事業を営めば、その真摯な

態度が顧客の心を捉えて、リピーターとして何度も

事業所を訪れたり、新規の顧客を紹介してくれるは

ずであり、その結果大きな利潤が得られるとともに、

その事業所は継続的に発展していく”ということの

ようです。 

以上のように、ロータリーで言うところの職業奉

仕を真摯に実践している企業は、少なくとも悪いこ

とで新聞沙汰にはならないと思うし、安心で健全な

企業体ということになると思います。さらに、職場

訪問の目的は、見学させてもらうほうも、見学して

もらうほうも、お互いが学びあって、社会貢献でき

る安心で健全な企業経営の実現を目指すことではな

いかと思うのです。今日はおおいに「入りて学び」

合いましょう。 
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平成 23 年９月２１日（水）移動例会 タカラ印刷㈱職場訪問  

■メークアップ/29 名 ■修正/67 名 ■修正率/100％ ■会員/67 名 ■出席/38 名 ■出席率/56.72％ 第１１回例会 

 今月・来月のプログラム 
9 月 28 日(水) 会員セミナー 午後４時～ 

新会員歓迎会 午後６時～ 

10 月 5 日(水) 大橋直前ガバナー慰労会 

        サンパレス福島 ４階 

10 月 12 日(水) 地区ゲストスピーチ 

        篠木勝司職業奉仕委員長 

本日のプログラム 

 

１ 開会点鐘 

２ 会長挨拶 

３ 事業所説明 

  タカラ印刷㈱ 代表 林 克重様 

４ スマイリング報告 

５ 閉会点鐘 

６ 幹事報告 

７ 工場見学 

８ 解散 

今週のトピックス 
大地震、巨大津波、原発事故による放射性物質汚染、風評

被害に加えて、今週は日本列島を縦断した台風 15 号によ

って各地で河川の氾濫や土砂崩れが起きました。 
神様は、我々にいつまで試練を与えるのでしょうか。 
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◆職場訪問◆ タカラ印刷㈱ 

ありがとうでつながりたい 

そんな会社を目指しています 
本日は、台風の影響で雨

の中、渡利絵馬平タカラ印

刷にお越しいただきまして

誠にありがとうございます。

日頃から多くのロータリア

ンにお世話なり情報を伝え

る仕事をさせていただいて

いることに重ねて感謝申し上げます。 
 お客様に役立つためには

“社員の成長を目指したい”

と考え絵馬平に新工場を建

築してからもう６年が経過

します。１９５４年５月福島

市矢剣町に宝印刷を設立し

たのは父でした。私の生まれ

る７か月前です。 
その後お客様に恵まれ順調に仕事を発展させてい

ただいていた矢先に父が原因不明の病に襲われまし

た。私が小学校４年、創業１２年の頃でした。それ

でも何とか経営を続け“息子が後を継ぎタカラ印刷

を引き渡すまでは”との思いで父を支えながら母は

がんばりました。父も大きな手術を２回ほど行い２

０歳で私が福島に戻るまで本当にがんばってくれた

ことに今でも頭が下がる思いです。 
 私が、２４歳で父がなくなり、３０歳で代表取締

役を任せていただきその間に矢剣町から黒岩への工

場移転を行いました。そして、新技術の導入、たび

重なる増改築を繰り返し黒岩で２か所の拠点となる

に至りました。そして品質管理のできる工場を作り

たいとの思いから足掛け３年に亘り新たな移転先を

探すことになりました。なかなか眼鏡にかなうとこ

ろが見つかりませんでしたが、太平地所宍戸様に南

ＲＣの中で出会い、絵馬平をご紹介いただいたこと

が夢を実現するきっかけになりました。何せ絵馬平

の地名に惚れました。 
当社では〝伝わる〟〝伝え

る〟をキーワードに、商業印

刷から医療関連の商品を展開

させていただいておりますが、

平成 13 年からは、印刷だけで

なくホームページ制作や、社

会調査等の新しい分野にも取

り組んでおります。 
 今後とも社員を育成し技術

を育て、お客様に役立つ企業

創りに邁進したいと考えてお

ります。 
 本日の会社見学は、日頃お客様をお通ししないと

ころまで見ていただきますので、部外秘でよろしく

お願いします。  

◆理事会情報◆  第４回理事会 

平成２３年９月 14 日 第 10 回例会終了後に第４

回の理事会が開催されました。理事会では、10 月の

プログラムの決定と会計、会場監督、委員会報告の

他東京麹町ＲＣとの姉妹クラブ締結についての協議

がなされ、次のことが決定されました。 
□ 第 13 回例会 10 月 5 日（水） 

 誕生者お祝い・誕生者スピーチ 7 人予定 

新会員スピーチ、「ﾛｰﾀﾘｰの友」読みどころ 

佐久間出席委員会委員長スピーチ 

□ 第 14 回例会  10 月 12 日(水) 

 地区ゲストスピーチ 篠木勝司職業奉仕委員長 

第 5 回理事会 

ＩＡＣ例会（午後 4 時 45 分～。福島成蹊高校） 

□ 第 15 回例会  10 月 19 日(水)  

姉妹クラブ締結  

ゲストスピーチ 東京麹町 RC 河合弘之氏 

□ 第 16 回例会  10 月 28 日(水)  

各委員会報告 国際奉仕委員会菅野良二委員長、 

復興支援室廣澤俊樹室長 

□ 大声杯リトルリーグ 10 月 30 日（日） 
□ 姉妹クラブ締結について 

姉妹クラブの締結は、双方において決定されま

した。なお、当クラブからは数名が 9 月 26 日に東

京麹町ＲＣ例会へ、ご挨拶と打ち合わせを兼ねて

メークアップすることにしました。また、姉妹ク

ラブ締結合意書（案）について理事会で協議を行

った結果、東京麹町ＲＣさんとの打ち合わせをす

ることにしました。 
 

◆スマイリングボックス◆ 
タカラ印刷さん 会社見学ありがとうございます。 

高橋 和之 

移動例会 職場訪問お世話になります。菅原 節子 

無事、筆下ろしできました。雨の中、吉田さん、高橋

さん、佐久間さんお付き合いいただきまして有難うご

ざいました。            一條 浩孝 

本日は、タカラ印刷の皆様にお世話になり、ありがと

うございます。     黒羽 好夫 高橋 勇雄 

今日は、林さんの職場で例会 楽しみにしていました。     

冨田 健三郎 
市社会福祉協議会に車椅子御寄贈頂き感謝致します。     

金子 與宏 

スマイル  40,000 円 累計 504,000 円 
財団・米山  39,000 円 累計 507,000 円 
 
～ 一週一言 ～   反省  

反省は統一に復
かえ

ろうとする作用である。哲人程内省

的であり、統一に復る程幽玄である。 
           安岡 正篤一日一言より 
―編集後記―  
どんなに優秀なキャリア官僚でも、閉ざされた世界

にいるといつのまにか視野が狭くなります。  
ロータリアンは違いますよね？ （松﨑） 

会社のコンセプト 
社員の幸せつくりのために 

本日はご来社誠にありがとうございます。 


